

Pipe PAR Explora

Educadoras compartieron experiencias de programa

● Un total de 21 profesionales de toda la región expusieron sus trabajos realizados con los párvulos durante este año.

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

Educadoras de párvulos participaron del programa de indagación para primeras edades, que forma parte del Proyecto de PAR Explora Magallanes, dirigido a estudiantes párvulos y que fomenta el conocimiento de la flora y fauna presente en la región.

La directora del proyecto, Claudia Salinas, comentó que durante el año se realizaron acompañamientos a las profesionales, considerando que ha sido un trabajo arduo para ellas “porque sabemos que lo que estamos presentando en nuestras capacitaciones ha dado resultado, ha replicado las mismas actividades que hemos hecho, y nos llena de orgullo por-

que estamos haciendo las cosas bien”.

Durante la jornada de ayer, en dependencias de la UMAG, las educadoras compartieron las actividades realizadas.

Experiencias

Milenka Bernal, educadora de párvulos del Jardín Infantil Aves Australes, indicó que tanto para ella como para su unidad educativa, la implementación de este programa ha sido significativo, pues los pequeños estudiantes “han aprendido bastante” tras la aplicación del jardín de la clorofila, que presenta siete actividades de ciencias naturales para el nivel medio.

“Han conectado mucho con el medio ambiente, se han relacionado con las plantas y la socialización que



GUILLERMO PERALTA

Felices compartieron sus experiencias e historias las educadoras.

realizamos hoy es un momento grato, de aprendizaje y para compartir experiencias”, señaló

Por su parte, Melisa Solsona, educadora de párvulos en la Escuela Punta Delgada de San Gregorio, añadió que su experiencia ha sido enriquecedora para que los estudiantes

indagaran más sobre la antártica

A lo anterior, también destacó la cobertura y alcance que tiene estas iniciativas, ya que “al estar lejos, siempre aprovechamos todas las instancias posibles de participación y de acercar a los niños a nuevas experiencias”, agregó.